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CLEETHORPESER PLATZ 12, 53639 KÖNIGSWINTER 

Protokoll der           
Mitgliederversammlung des Fördervereins CJD Königswinter e.V.  am 14.03.2023 
Ort:   Mensa der CJD Christophorusschule Königswinter    
Zeit:   19:30 Uhr  -  20.30 Uhr       
Leitung:   Tatjana von Braun (Vorsitzende) 
Protokollführerin:  Silvia Wesendrup (Schriftführerin) 
Teilnehmer*innen laut Anwesenheitsliste      
 
TOP 1 – Begrüßung, Annahme der Tagesordnung, Genehmigung des Protokolls vom 18.10.2022 
 
Frau von Braun eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung und das 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18.10. 2022 werden mit einer Enthaltung und ohne 
Gegenstimmen angenommen. 
Es sind 27 Personen, davon 26 stimmberechtigte Mitglieder, anwesend.  Damit liegt die 
Beschlussfähigkeit vor.  
 
TOP 2 - Geschäfts- und Kassenbericht des Vorstandes 
 
Frau von Braun gibt einen Überblick über die Projekte des Fördervereins im vergangenen Jahr und da 
der Vorstand zum größten Teil wechselt, auch über die Arbeit der vergangenen 5 Jahre. 
Durch die Entwicklung eines eigenen Logos für den Förderverein, die Anschaffung von grünen Polo-
Shirts mit Schul-Logo für die Schulfeste und die Wahl eines FöVlers (Förderverein-Vertreters) in jeder 
Klasse, wurde eine stärkere Wahrnehmung des Fördervereins erreicht. Während der Amtszeit des 
Vorstandes gab es 2 größere Satzungsänderungen: die Einführung einer Familienmitgliedschaft und 
die Festlegung von Förderrichtlinien. Sowohl die aktuelle Fassung der Satzung als auch die 
Förderrichtlinien sind auf der Homepage des Fördervereins veröffentlicht. An größeren Projekten 
während der Amtszeit sind die Schulhofgestaltung, die Renovierung und die Finanzierung von 
Neuanschaffungen für den Technik-Raum, die Unterstützung bei der Neugestaltung der Mensa sowie 
die maßgebliche Finanzierung des Outdoor-Klassenzimmers zu nennen. 
 
Kassenwartin Alexandra Zinburg erläutert den Kassenbericht für das vergangene Geschäftsjahr 2022, 
der als Anlage beigefügt ist. Bei den Einnahmen sind besonders die Mitgliedsbeiträge, die Einnahmen 
durch die Schulfeste sowie Spenden zu nennen. Bei den Spenden handelt es sich um Einzelspenden, 
eingeworbene Spenden durch die Teilnahme an Spendenwettbewerben, aufgelöste Klassenkassen 
beim Wechsel von Klassen in die Oberstufe als auch eine großzügige Spende von 3000 Euro des 
letzten Abitur-Jahrgangs.  
Bei den Ausgaben sind besonders die Finanzierung des Sozialfonds, die Unterstützung des 
Selbstlernzentrums, die Anschaffung der Möbel für das Outdoor-Klassenzimmer, der Zuschuss zum 
Schultimer sowie zur Veranstaltung zur Suchtprävention als auch die Ausgaben rund um die beiden 
Schulfeste zu nennen.  
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TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer*Innen 
 
Die Prüfung der Kassenbelege erfolgte am 22.Februar 2023 durch die Kassenprüfer Elke Pons und 
Johannes Weber bei Kassenwartin Alexandra Zinburg. Es erfolgte eine Vollprüfung aller Buchungen 
und Belege. Die Kassenprüfung wurde ohne Beanstandungen durchgeführt und die sachliche und 
rechnerisch richtige Führung der Kasse bescheinigt. Alle Belege waren ordnungsgemäß vorhanden. 
Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt.  
 
TOP 4 – Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung ohne Enthaltungen und Gegenstimmen entlastet.  
 
Vor der Wahl des neuen Vorstandes dankt die Schulleitung, vertreten durch Herrn Meyer, dem 
ausscheidenden Fördervereinsvorstand für seine Arbeit. Es war immer eine konstruktive, 
zielorientierte und harmonische Zusammenarbeit bei der viel für die Schule erreicht wurde. 
 
Als Vertretung der Lehrerschaft dankt Frau Neuhaus dem Vorstand für seine zahlreichen innovativen 
Ideen, insbesondere für das Ambiente der Schule, die z.B. in der Ausgestaltung der Schulfeste und 
der Umgestaltung des Schulhofes und der Mensa ihren Ausdruck fand. Sie hofft, dass der neue 
Vorstand die gute Zusammenarbeit im gleichen Sinne weiterführt. 
 
TOP 5 – Ernennung eines Wahlleiters 
 
Als Wahlleiter wird Herr Harald Werth bestimmt. 
Es wird vor jeder einzelnen Wahl einstimmig beschlossen, die jeweiligen Wahlen per Handzeichen 
durchzuführen. 
 
TOP 6 – Wahl eines neuen Förderverein-Teams 
 
Julia Müller, geb. am 05.03.1977, wohnhaft in Hans-Böckler-Str. 38,  53225 Bonn kandidiert als 1. 
Vorsitzende. Sie wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen gewählt. 
 
Mia Schulz-Rittich, geb. am 16.11.1979, wohnhaft in Rennenbergstr. 18, 53639 Königswinter  
kandidiert als 2. Vorsitzende. Sie wird ohne Enthaltungen und Gegenstimmen gewählt. 
 
Gregor Kellershohn, geb. am 30.08.1973, wohnhaft in Am Stingenberg 36, 53227 Bonn kandidiert als 
2. Vorsitzender. Er wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen gewählt. 
 
Elke Gärtner, geb. am 13.03.1971, wohnhaft in Neustraße 72, 53225 Bonn kandidiert als 
Kassenwartin. Sie wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen gewählt. 
 
Alexandra Zinburg, geb. am 29.10.1972,  wohnhaft in Sander Str. 33, 53639 Königswinter kandidiert 
als Schriftführerin. Sie wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen gewählt. 
 
Christian Hildebrandt, geb. am 16.06.1965, wohnhaft in Pfannenschuppenweg 10, 53604 Bad Honnef 
kandidiert als Beisitzer. Er wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen gewählt. 
 
Ali Timurdas, geb. am 01.01.1980, wohnhaft in Hauptstr. 339 , 53639 Königswinter kandidiert als 
Beisitzer.  Er wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen gewählt. 
 
Natascha Austin, geb. am 27.07.1969, wohnhaft in Hospitalgasse 9, 53579 Erpel kandidiert als 
Beisitzerin. Sie wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen gewählt. 
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Nina Dinnessen, geb. am 16.12.1977, wohnhaft in Marienstr. 18, 53639 Königswinter kandidiert als 
Beisitzerin. Sie wird mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimmen gewählt. 
 
Alle Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an. 
 
TOP 7 –  Wahl eines neuen Kassenprüfers 
 
Johannes Weber steht wieder für das Amt der Kassenprüfers zur Verfügung. Als 2. Kassenprüfer 
erklärt sich Frank Beckmann bereit, das Amt zu übernehmen. 
Beide werden ohne Gegenstimmen und jeweils einer Enthaltung gewählt und nehmen die Wahl an.  
 
TOP 8 – Verschiedenes 
 
Melanie Bauer hat sich bereit erklärt gemeinsam mit anderen Eltern das Basteln des 
Weihnachtsschmucks von Frau Büchel zu übernehmen. Die gebastelten Gestecke und andere  
weihnachtliche Dekorationen werden jährlich auf dem Christophorusmarkt verkauft. 
 
Frau Müller als neue Vorsitzende des Fördervereins dankt ebenfalls dem bisherigen Vorstand und 
skizziert kurz die Gedanken des neuen Vorstandes zur zukünftigen Arbeit im Förderverein: 
Man möchte die Eltern gerne noch mehr einbinden, z.B. in Form von 
-  Fotos machen bei den Schulfesten 
-  Beiträge schreiben für die Homepage des Fördervereins 
-  Tombola-Preise einwerben für die Tombola auf dem Sommerfest 
-  Unterstützung bei den Schulfesten 
-  Ideen einbringen für die Arbeit des Fördervereins und die Neugestaltung der Homepage 
Als nächstes größeres Projekt steht die Planung des Sommerfestes am 17.06.2023 an.  
Frau Neuhaus wird seitens der Lehrerschaft wieder die Planung übernehmen. Für die Realschule 
konnte Herr Sprengel dazu gewonnen werden. Für alle anderen Belange rund um den Förderverein 
ist für die Realschule zukünftig Frau Dr. Peters zuständig. Da Frau Neuhaus im Sommer ein 
Sabbatjahr antreten wird, wird sie in der Zeit durch Frau Manz und Frau Peisker vertreten. 
 
Frau Müller dankt allen Anwesenden und schließt die Mitgliederversammlung. 
 
 
Königswinter, den 17.03.2022 
 
 

    
  
_____________________     _________________________ 
Tatjana v.Braun       Silvia Wesendrup 
            


